



ONG ACUSAN MIEDO

ANTE MARCHA, AMLO AMURALLA PALACIO

Durante la manifestación de ayer en contra del plan B electoral, el presidente Andrés Manuel López Obrador decidió proteger Palacio Nacional con vallas, acto que para los organizadores demostró el miedo que tiene.

Ana Lucía Medina, miembro de Sociedad Civil México, le dijo a este diario que la manifestación era (y fue) pacífica, por lo que el Presidente no tenía por qué cuidarse así.

Minutos antes, también se había montado un cartel con la foto del exsecretario de Seguridad, Genaro García Luna, con el que se buscaba engañar diciendo que la manifestación era en favor del exfuncionario.

“Son provocaciones y ese es el tamaño de su miedo, no solamente la manta de García Luna, las declaraciones del Presidente y de todo su séquito, sino esta valla que ponen en frente de Palacio Nacional, haciéndo-



CUARTOSCURO

Mensaje. Opositores a la marcha desplegaron una manta con la foto de García Luna.

nos ver como si fuéramos violentos, cuando es todo lo contrario”, afirmó Medina.

Por otro lado, Santiago Creel, presidente de la Cámara de Diputados, dijo a EL FINANCIERO que el Presidente sigue cerrado al diálogo, pero señaló que “si no quiere diálogo, a ver si después del 24 le hacemos caso”. —Pedro Hiriart